
ATA Nº 001/17 - REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA

Ata de número um, ao vigésimo quarto dia do mês de agosto do ano de dois mil e 
dezessete (24/08/2017), reuniram-se na sala de reunião da Casa dos Conselhos, as 
conselheiras membros do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher - CMDM, 
para reunião extraordinária, com os seguintes membros: Fernanda Vahovera Marti-
nez, Ana Paula Archanjo Batarce, Erika Poloni Camuci Martins, Rosemeire Arcanjo 
da Silva Moura, Thais Fernandes Costa, Antonia da Silva Areco, Adriana Lazari, 
Jaqueline Chimenez Gonsalvez, Ivete Rita Kmita Pimentel, Elaine de Almeida 
Campione, Lourdes Missio, Francina Evaristo de Sousa, Fabiana Correa Garcia 
Pereira de Oliveira, Cirlene Maria Bispo dos Santos, Romi Aparecida Rotermel 
Grando, Priscilla Soares Teruya, Sonia Maria Rodrigues, Jandira Madalena da Sil-
va, Gleice Aguilar dos Santos, Luzimeire dos Santos Teixeira e Gleicielly Caro-
line dos Santos. Katiany Jacinto de Oliveira veio representando Paula Ribeiro dos 
Santos Oruê. Foi eleita a mesa diretora, assim composta: Presidente: Sonia Maria 
Rodrigues, Vice-presidente: Gleice Aguilar dos Santos e 1ª Secretária: Ivete Rita 
Kmita Pimentel. Ediana Mariza Bach, coordenadora da Casa dos Conselhos, expli-
cou que a primeira reunião de todos os conselhos vinculados à Assistência Social 
deve ser convocada pela coordenação da casa e presidida pela mesma, conforme o 
Regimento Interno da Casa dos Conselhos. A mesma fez uma explanação sobre a 
Lei de criação e Regimento Interno deste CMDM. Explicou também sobre a função 

da presidente, da plenária, das representantes governamentais e não governamen-
tais e a importância da participação de todos os membros nas reuniões da plenária 
e das comissões. Não tendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, eu, 
Mara Heloiza Bannvart Sais Galarça, secretária executiva do CMDM lavrei a pre-
sente ata, que após lida e aprovada, será assinada por mim, pela Presidente e pelos 
conselheiros acima mencionados presentes na reunião cuja leitura desta dar-se-á. 

Mara Heloiza Bannvart Sais Galarça    Sônia Maria Rodrigues
Secretária Executiva do CMDM             Presidente do CMDM

1-_________________________________________________
2-_________________________________________________
3-_________________________________________________
4-_________________________________________________
5-_________________________________________________               
6-_________________________________________________                
7-_________________________________________________                
8-_________________________________________________                
9-_________________________________________________                
10-_________________________________________________   

poeira, altas temperaturas e quedas, para uso de mapeamento da arborização urba-
na a titulo de quantitativo arbóreo para elaboração do PDAU – Plano Diretor de Ar-
borização Urbana, no valor aproximado de R$ 8.000,00 (oito mil reais). Aquisição 
de 01 unidade de Penetrógrafo PD 500 com FEED, para todas as aplicações que 
envolvam análises de resistência a penetração da madeira e árvores, para profundi-
dades de até 500 mm, no valor aproximado de R$ 81.500,00 (oitenta e um mil de 
quinhentos reais) – Requisito para o Plano de Arborização. Aquisição de 01 unidade 
de pacote de brocas, para perfuração em árvores e madeiras para o Penetrógrafo, no 
valor aproximado de R$ 2.100,00 (dois mil e cem reais) – Requisito para o Plano 
de Arborização. Aquisição de 01 conjunto de Dendrômetros DB20, acompanha 10 
unidades de banda dendrométrica de incremento em aço, no valor aproximado de 
R$ 2.000,00 (dois mil reais) – Requisito para o Plano de Arborização. Aquisição de 
01 Hipsometro Laser no valor aproximado de R$ 14.000,00 (quatorze mil reais) – 
Requisito para o Plano de Arborização. Liberação de verba no valor de R$ 45.000,00 
(quarenta e cinco mil reais) para fornecimento de tecnologia e conhecimento entre 
o IMAM e o IPT (Instituto de Pesquisas Tecnológicas de São Paulo). Autorização 
para contratação de empresa para desenvolvimento de software para lançamento de 

documentos ligados ao departamento jurídico, de licenciamento e fiscalização do 
IMAM, no valor de 8.000,00 (oito mil reais) anuais. Sendo que todos os itens da 
pauta foram aprovados e o Conselheiro Presidente agradeceu a presença de todos, 
encerrando assim a reunião. Claudio Arcanjo solicitou que em toda a reunião sejam 
apresentados os balancetes mensais disponíveis do FMMA - Fundo Municipal do 
Meio Ambiente juntamente com o saldo do mesmo para aprovação do conselho.  Eu 
Daniela da Silveira Sangalli, lavro esta ata que segue assinada por mim e os demais 
Conselheiros presentes.

FABIO LUIS DA SILVA                       DANIELA DA SILVEIRA SANGALLI
Conselheiro-presidente                 Conselheira/Secretária

DIVALDO M. DE MENEZES  CARLOS AUGUSTO DE MELO PIMENTEL                                                                                    
Conselheiro                                Conselheiro

CLÁUDIO ARCANJO DE SOUSA
Conselheiro
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ATA Nº. 25/2017

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO INSTI-
TUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO 
DE DOURADOS EM 09 DE NOVEMBRO DE 2017.

Aos nove dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, às oito horas, na 
sala de reuniões do instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de 
Dourados – PreviD, nesta cidade de Dourados, estado de Mato Grosso do Sul, foi re-
alizada a reunião ordinária do Conselho Curador, tendo como objetivo discutir e de-
cidir sobre a seguinte pauta: a) Aquisição de materiais de expediente; b) Convocação 
de um (a) contador (a) para o quadro de servidores do Instituto; c) Informes sobre o 
V Congresso Previdenciário Estavam presentes os seguintes membros do Conselho 
Curador: Ademir Martinez Sanches, Solange Silva de Melo, Eva Sales da Costa, Os-
nice Lopes Coelho e Maria Gomes Takahachi. Os Conselheiros José Ferreira Lopes 
Filho, Acácio Kobus Júnior, José dos Santos da Silva, Irene Quaresma Azevedo Vi-
ana, Thania Caetano Chaves, Márcia Adriana Fokura Fernandes de Souza, José Vie-
ira Filho, Ana Rose Vieira, Hélio do Nascimento, Cleusa Ormedo de Souza Marinho 
e Solange Ribeiro Costa justificaram suas ausências. Também estiveram presentes 
o Diretor Presidente, senhor Antonio Marcos Marques, e Diretor Administrativo, 
senhor Theodoro Huber Silva Iniciada a reunião, o vice-presidente do Conselho 
Curador, senhor Ademir Martinez Sanches, após constatar quórum necessário para 
abertura, fez leitura da pauta da reunião e abriu para deliberação, tendo esta sido 
aprovada pelos presentes. Após, o Presidente deste Conselho convidou o Diretor 
Presidente para falar a respeito do V Congresso Previdenciário, este, explanou aos 
presentes sobre os congressistas convidados e os patrocínios angariados para tal 
evento. Após, foi dada a palavra para o Diretor Administrativo, senhor Theodoro 
Huber Silva, que apresentou aos presentes o orçamento de materiais de expediente a 
serem adquiridos pelo Instituto. Após análise dos presentes, a aquisição de materiais 
de expediente foi aprovada pelo Conselho Curador. O Diretor também explicou a re-
speito da necessidade de chamada de um contador para compor o quadro de pessoal 
do Instituto, de maneira que este fique responsável pela contabilidade da folha de 
pagamento. O Conselho, por maioria de seus membros, opinou pelo indeferimento 
da solicitação de chamada de contador para o quadro de pessoal do Instituto. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado 
a presente ata que depois de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes.

Ademir Martinez Sanches                       Solange Silva de Melo
Eva Sales da Costa      Osnice Lopes Coelho
Maria Gomes Takahachi

ATA nº 20/2017
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITU-

TO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE 
DOURADOS EM 08/11/2017

Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e dezessete, às oito horas, na sala de 
reuniões do Instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Doura-
dos, nesta cidade de Dourados, Estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada reunião 
ordinária do Conselho Fiscal do PreviD, tendo como pauta o término da análise 
do balancete do mês de agosto de 2017 e análise das contas do mês de setembro 
de 2017. Estavam presentes os seguintes membros titulares do Conselho Fiscal: 
Assunciona Ramona dos Santos, representando os Inativos; Áurea Florêncio da Sil-
va, representando o poder legislativo; e Norato Marques de Oliveira, representan-
do o poder executivo. Como suplente com direito a voto estava presente: Rozilene 
Bertipaglia Gimenes Ferreira, representando o Poder Executivo; Como suplentes 
sem direito a voto estiveram presentes os Conselheiros Cezário de Figueiredo Neto, 
Luciana Moisés de Oliveira e Albino João Zanolla. O Conselheiro Orlando Con-
ceição Malheiros justificou a ausência por motivos de saúde, Os Conselheiros Ele-
andro Aparecido Miqueletti e Zilda Aparecida Rodrigues Ramires justificaram suas 
ausências devido a curso obrigatório da Guarda Municipal. A Conselheira Débora 
de Andrade Maldonado encontra-se representando o Conselho Fiscal no 5º Con-
gresso Brasileiro de Conselheiros da Abipem. Iniciada a reunião, o Vice-Presidente 
do Conselho, senhor Norato Marques de Oliveira, ao cumprimentar os presentes, 
leu as justificativas dos ausentes, conforme o inciso III do art. 17 do Regimento 
Interno, sendo estas acatadas pelos presentes. Os Conselheiros deram continuidade 
na análise das contas do mês de agosto iniciada na última reunião ordinária, com-
preendendo a conferencia dos repasses das contribuições previdenciárias do Fundo 
Municipal de Saúde e a contabilização de desvalorização dos investimentos, as con-
tas deste mês foram aprovadas conforme parecer 010/2017. Após os Conselheiros 
analisaram as contas do mês de setembro/2017, compreendendo: comprovantes dos 
repasses das contribuições previdenciárias dos órgãos que integram à administração 
pública municipal; os relatórios de empenhos e de notas de pagamento; os extratos 
de contas correntes e documentos de suporte, bem como, confirmações de saldos 
bancários e rendimentos de aplicações. Considerando os documentos apresentados 
os conselheiros aprovaram as contas do mês de setembro de 2017, conforme parecer 
11/2017. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo 
Landeira, lavrado a presente ata, e depois de lida e aprovada, vai assinada por todos 
os presentes.

Norato Marques de Oliveira          Assunciona Ramona dos Santos
Áurea Flôrencio da Silva               Rozilene B. Gimenes Ferreira
Luciana Moisés de Oliveira           Albino João Zanolla
Cezário de Figueiredo Neto

ATAS - PREVID

ATAS - CMDM


